

EDWARD DE BONO

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **Leading Authority in the fields of Creative Thinking**



Topics

- Business
- CEOs
- Entrepreneurship
- Executives

Edward de Bono secara luas dianggap sebagai otoritas terkemuka dunia di bidang pemikiran kreatif dan konseptual, dan pengajaran pemikiran langsung sebagai keterampilan. Dia telah menulis 60 buku yang diterjemahkan ke dalam 35 bahasa dengan topik pemikiran. Sesi-sesi beliau, selalu laris terjual, bisnis, pemerintahan dan pendidikan dicari secara global.

Edward de Bono lahir di Malta dan lulus dari University of Malta. Dia melanjutkan sebagai sarjana Rhodes ke Oxford, di mana ia mendapatkan gelar MD, dan dua gelar Ph.D. Dia telah mengadakan janji fakultas di University of Oxford, Cambridge, London dan Harvard. Dia adalah penggagas istilah "Berpikir Lateral" yang memiliki entri resmi dalam Kamus Inggris Oxford, dan konsep "Enam Topi Berpikir" yang sangat populer. Dr. de Bono telah membuat serial TV: "Kursus Berpikir De Bono" untuk BBC, dan "The Greatest Thinkers" untuk WDR, Jerman. Peter Veberoth, yang menyelenggarakan pertandingan Olimpiade di Los Angeles, dan untuk pertama kalinya mendapatkan untung, mengaitkan kesuksesannya dengan penggunaan alat berpikir Lateral De Bono. Begitu pula John Bertrand, kapten dari tantangan sukses untuk Piala Amerika.

Klien korporatnya meliputi IBM, DuPont, Prudential, Siemens, Electrolux, Shell, Exxon, NTT, Motorola, Nokia, Ericsson, Ford, Microsoft, AT&T, dan Saatchi, dan banyak lagi. Beberapa sorotan baru-baru ini termasuk Uni Astronomi Internasional bernama planet setelah Dr. de Bono sebagai pengakuan atas kontribusinya terhadap kemanusiaan. Sekelompok profesor Universitas Afrika Selatan menyusun daftar 250 orang paling berpengaruh dalam sejarah kemanusiaan dan termasuk Dr. de Bono. Pada Konferensi Berpikir Internasional di Boston, Dr. de Bono diberikan penghargaan sebagai pelopor dalam bidang pengajaran pemikiran. Ada 4 juta referensi untuk Dr. de Bono di Internet.

Edward de Bono dianggap sebagai otoritas terkemuka dunia dalam bidang pemikiran kreatif dan konseptual. Sarjana Rhodes, MD, dan Ph.D. dalam bidang Filsafat, ia telah mengadakan pengangkatan fakultas di Oxford, Cambridge, London dan Harvard. Dia telah menghabiskan 35 tahun terakhir bekerja dengan bisnis, pemerintah dan pendidikan untuk membawa perubahan dramatis menggunakan alat berpikir kreatif.

Dia adalah pencetus pemikiran lateral, yang berkaitan dengan perubahan konsep dan persepsi. Dia juga pencipta proses "Enam Topi Berpikir" yang sangat populer, merevolusi cara kita mengatur dan mengomunikasikan pemikiran kita. Teknik-teknik formal ini dapat digunakan dengan sengaja untuk menghasilkan ide-ide baru.

Dalam bukunya *The Mechanism of Mind* (1969) Dr. de Bono pertama kali menggambarkan bagaimana jaringan saraf di otak berperilaku sebagai sistem yang mengatur diri sendiri. Meskipun metode Dr. de Bono didasarkan pada pemahaman teknis otak, metodenya sangat sederhana dan praktis. "Kesederhanaan yang kuat" adalah kuncinya. Dia percaya bahwa penekanan tradisional pada analisis,

pemikiran kritis dan argumen tidak memadai. Ia memberi penekanan yang sama pada pemikiran konstruktif dan kreatif.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988